

ÉCRIRE
POUR LES
DROITS

AMNESTY
INTERNATIONAL



JUSTICE POUR LES VICTIMES D'UNE FUITE DE GAZ TOXIQUES

HABITANTS DE BHOPAL INDE

Il y a 30 ans, entre 7 000 et 10 000 personnes ont perdu la vie en trois jours, à la suite d'une fuite de gaz toxiques survenue dans une usine de pesticides à Bhopal, dans le centre de l'Inde. Des milliers de survivants, leurs enfants et leurs petits-enfants souffrent de problèmes de santé persistants. De plus, la pollution engendrée par les produits chimiques encore présents sur le site de l'usine, aujourd'hui désaffectée, continue de représenter un sérieux risque sanitaire pour les habitants.

Exigeons la justice : exhortez le gouvernement indien à nettoyer le site et à veiller à ce que les entreprises responsables soient tenues de rendre des comptes.

ÉCRIRE UNE LETTRE
CHANGER UNE VIE